
Pièces 4 Pièces

Superficie 139 m²

Référence 82528282

Prix 3 250 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes pointe croisette : dans une très belle résidence sécurisée en front de mer,

sur  la  croisette.  Ce  fantastique  appartement  totalement  rénové  en  4  pièces  de

125m² est situé en face du port canto et bénéficie d'une grande terrasse de 45m²

avec vue mer.``cet appartement totalement rénové se composé d'une entrée, d'un

salon, d'une salle à manger, d'une cuisine entièrement équipée, d'une chambre de

maître avec dressing, salle de douche; d'une seconde chambre avec placard, salle

de  douche;  d'une  troisième  chambre  avec  placards,  salle  de  douche.  Une  cave

complète ce bien. Une chambre de service ...

Croisette:  in  a  beautiful,  secure  residence  on  the  croisette.  This  fantastic,  totaly

renovated  125  sqm,  4-room apartment  located  opposite  port  canto  and  benefits

from a large 45 sqm terrace with sea view. It comprises an entrance hall, a lounge,

a dining room, a fully equipped kitchen, a master bedroom with dressing room and

shower  room;  a  second  large  bedroom  with  wardrobe  and  shower  room;  and  a

third bedroom with wardrobe and shower room. A fully renovated utility room of 14

sqm, a garage and cellar complete this property. Agency fees payable by vendor -

nombre de lots dans la copropriété: ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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